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Генпрокурор на встрече со студентами БГУИР: 
белорусская молодежь стала более думающей 
 
Генеральный прокурор Андрей Швед сегодня, 15 января, встретился с 
профессорско-преподавательским составом и студентами Белорусского 
государственного университета информатики и радиоэлектроники, чтобы 
обсудить общественно-политическую ситуацию в стране и 
совершенствование законодательства по предотвращению 
правонарушений в сфере информационных технологий. 
 

 
 
За несколько лет это уже четвертая встреча Генпрокурора с коллективом 
БГУИР. Сегодня участники мероприятия обсудили ситуацию вокруг 
нашей страны с учетом электоральной кампании и предстоящих выборов 
Главы государства. Поговорили и о роли каждого избирателя. Андрей 
Швед объяснил, почему важно, чтобы каждый гражданин пришел на 
избирательный участок и проголосовал: 
 
— Необходимо еще раз подтвердить, что наше общество 
консолидировано, что оно понимает складывающуюся обстановку. 
Важно всем вместе показать, что мы способны, готовы и умеем 
защищать свою страну и суверенитет. 



 

Обсудили и другие вопросы. Андрей Швед отметил, что молодежь 

сегодня активно интересуется общественно-политической ситуацией в 

стране и мире: 

 

— Как сказал Глава государства, очень важно живое общение. Глядя в 

глаза, отвечать на любые вопросы, потому что в условиях 

информационной войны много дезинформации. Необходимо лично 

встречаться и доводить до людей объективную и беспристрастную 

информацию, опираясь на факты и аргументы, чтобы студенты сами 

их анализировали и делали правильные выводы. 



 

БГУИР и другие наши ведущие вузы страны — это кузница кадров не 

только для Беларуси, но и многих других государств, потому что здесь 

готовят высококвалифицированных специалистов. Говоря об этом, 

Андрей Швед отметил, что белорусская молодежь стала более 

думающей: 

 

— Оглядываясь назад, а наша первая встреча в БГУИР состоялась в 

2022 году, замечаю, как меняется мировоззрение студентов. Они 

четко понимают, что происходит в мире. В аудиториях часто слышу 

вопрос, почему на Западе тратится столько денег на оружие. Вопрос 

справедливый. То есть люди понимают, что мы сегодня находимся в 

очень непростых условиях. Задают вопрос о действиях наших так 

называемых оппозиционеров, например, кто их содержит. Это очень 

правильный вопрос. Молодежь зрит в корень. У нее открылись глаза, 

она видит реальный мир и обстановку, видит, кто стоит за теми, 

кто пытается и пытался свергнуть законную власть в Беларуси. 



 

Отдельным блоком, волнующим молодежь, шли вопросы о геноциде 

белорусского народа в годы Великой Отечественной войны. Андрей 

Швед ответил на каждый и выразил уверенность, что подобные встречи 

со студентами продолжатся. 
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